



Walk with Children

めぐろ

大人 子供

せいび

170号  
2021年6月

求めなさい。そうすれば、与えられる。探しなさい。  
そうすれば、見つかる。  
門をたたきなさい。そうすれば、開かれる。

(マタイ7章7節)

校長 シスター 小島 理恵

東京オリンピック 2020 大会が1年延期となりましたが、今年7月、開催は果たして可能なのでしょうか。人間の力ではどうすることもできない現実があることを改めて考えさせられるこの頃です。

コロナ禍にある今、政治家、医師、看護師、どんな立場の方々も、最善を尽くしておられます。頭の下がる思いでニュースに耳を傾けていますが、現在、各地で変異株の感染者割合が上昇し、一部地域を除き、従来株からほぼ置き換わったと推定されています。また、感染力の強い変異株の拡大となりますと、これまでも増して感染症対策を講じなければならない状況にあります。学校としましては、子ども達の安心・安全のため、できる限りの対策を一層徹底してまいります。

子ども達にとっては楽しみにしている様々な行事も、中止せざるを得ない今、本当に残念な思いでいっぱいです。しかし、運動会は是非とも開催したいと考えています。目標が目の前にあるとき、子ども達は持っている力を存分に発揮しながら、それに向けて生き生きと生活することができます。そんな子ども達を心から応援したいと思います。保護者の皆様の参観はできませんが、当日のお土産話を楽しみにしていただければと思います。どうぞ、ご容赦ください。

新型コロナウイルスの、一日も早い収束をお祈りいたしましょう。

## 教皇様のために祈る日

6月29日

6月29日は、イエス様の愛弟子、聖ペトロの祝日です。この日は、教皇様のために祈る日とされています。イエス様が、神様を信じる人々が常に真理のうちに導かれ守られるよう、ご自分の後継者としてペトロを選ばれたことにその所以があります。聖ペトロを1代目として、その時々に適した後継者が選ばれてきました。

266代目にあたるフランシスコ教皇様は、慣習にとられることなくすべての人に寄り添う教皇として親しまれており、一昨年11月末に来日されて、話題となりました。

ドン・ボスコは、教皇様への愛と忠実の心を大切に生き、世界の人々の平和のために働かれる教皇様のために祈るよう、子ども達に勧められました。



## 運動会が行われます

6月4日



いよいよ子ども達を楽しみにしている行事のひとつである運動会が行われます。緊急事態宣言が延長され、無観客になりましたが、感染対策を徹底した上で、安全に、そして日々の成果が表れるよう実施します。

子ども達は限られた時間の中で、一生懸命練習に取り組んでいます。



## 朝の時間のひととき

～検温と朝読書～

1・2年生の昇降口にも、体温を測定する機械が設置されました。ご家庭での体温計測とあわせて、登校した際の体温も確認し、よりいっそう感染対策につとめてまいります。

また、毎日10分間行われる朝読書も、各教室でじっくり取り組んでいる姿が見られます。子ども達はご家庭で用意した本や図書館で借りた本、サビオコーナーの本などを常に机の中などに入れて、読書の時間を大切にしています。読書月間は終了しますが、引き続き本を読む時間を大事にしていきたいと思います。



## オンライン授業を通して

ゴールデンウィーク中の3日間、本校では初めてのオンライン授業が行われました。Google Meetを使い、クラスごとに勉強しました。初めての経験に子ども達も心なしか緊張した様子でしたが、授業が始まると積極的に参加する姿が各教室で見られました。

### 5年生

ぼくたちは、初めてオンライン授業をしました。いつも学校の授業でiPadを使っているのですが、特に困ること無く授業に参加することができました。友達の発表を聞くこともできて、いつもの授業のように取り組みました。

学校ではずっとマスクをしていなければいけません。オンラインではマスクをしなくてもいいので友達の顔を全部見ることができてうれしかったです。

オンライン授業は楽しかったけれど、やっぱり学校で友達と一緒に遊びたいと思いました。

1日も早く世界が落ち着いてほしいです。

### 5年生

新型コロナウイルス感染予防のため、初めてオンライン授業をしました。始める前は、いつものようにしっかり授業に参加できるか不安でしたが、やってみたら思ったよりよくできました。特に、理科の集中ごう雨の学習が分かりやすかったです。

オンライン授業は楽しかったけれど、やっぱり友達と直接会って話したり、遊んだりした方が楽しいと分かりました。

また、今よりもっと世界が平和になり、生活がもどるようにみんなと協力したいです。



## 図書館に行ったよ！

～3年生より～

毎年3年生から図書館は自由貸出となります。コロナ禍のため、まだ自由にいつでも来館できるという状況ではないですが、20分休みを利用し、密を避けて図書館を訪れています。特に今までと違うところは、1回に2冊ずつ借りることができるようになったこと。目を輝かせて、自分の好きな本を探す3年生の姿が見られます。

### ぼくの好きな図書館

### 3年生

ぼくは3年生になって図書館が好きになりました。なぜかという、本をかりられるのが2さつになったからです。

ぼくのおすすめの本は、『マジックツリーハウス』シリーズです。たくさんのぼうけんが書いていてわくわくします。

今は、コロナであちこちお出かけができないけれど、本の中ではいろいろなところに行けるので楽しいです。



## 徳の花の実行を通して

～聖母月を終えて～



聖母祭も終わり、本校で大切にしている聖母月も終わりを迎えました。例年とは違った放送での聖母祭でしたが、マリア様の祝日に向けて、子ども達は徳の花を心にとめて実行し、少しでもマリア様に近づけるようお祈りをしました。

### 徳の花でがんばったこと

4年生

ぼくは、毎日おいのりをして、「徳の花」の目ひょうを実行しました。少しできなかったこともあったけれど、毎日おいのりができることに感謝をしながら徳の花を実行できてよかったです。

しおりをおさげするときまんとすくくらいできたので、これからもこのおいのりや目ひょうを忘れず、たくさんのよいことも実行できたらいいなと思います。

お母さんの徳の花もいっしょにやり、毎日2回いっしょにおいのりができたのでよかったです。

### 聖母祭

4年生

聖母祭では、「アヴェマリアのいのり」と、「主のいのり」をたくさんしました。歌は、心の中でしか歌えなかったけれど、心の中では、一生けん命歌えたと思います。

私が心にのこったことは、世界の聖母祭を写真で見たことです。いつもはガラスの中に大切にしまっているマリア様が、聖母祭の日だけ、外に出され、マリア様の周りにはお花をたくさんかざると聞いた時は、星美と同じなのだなおどろきました。

今年は、リモートで、歌も歌えませんが、マリア様にみんなの気持ちはとどいたと思います。

